



Nombre de la Alumna: Yazmin Guillén Pérez

Nombre del tema: Orientación educativa.

Modulo: I actividad: I

Nombre de la Materia: proyección profesional

Nombre del Profesor: Yaneth Fabiola Solórzano Penagos.

Nombre de la licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 8vo.

ORIENTACIÒN EDUCATIVA

ENSAYO.

INTRODUCCION.

En el siguiente trabajo se habla de la orientación educativa y la importancia que tiene en cada centro educativo ya que eso es esencial para el futuro de cada estudiante, así como a la hora de elegir alguna especialidad o carrera.

En ella participan los alumnos, los padres y profesores con el objetivo de contribuir al desarrollo de sus habilidades, conocimientos y aptitudes para tener un mejor desempeño en el entorno escolar. Ya que los orientadores educativos tienen como función al desarrollo del alumno, detectando situaciones que ponen en riesgo el desarrollo profesional y personal del estudiante, así como los problemas de las adicciones, los embarazos y problemas familiares, todos los que forman tal grupo son fundamentales porque si alguien falla puede tener consecuencias en un futuro.

DESARROLLO.

La Orientación Educativa es un proceso que tiene lugar todas las escuelas tanto privadas como públicas para apoyar la enseñanza y el aprendizaje de los estudiantes mediante la aplicación de procedimientos sistemáticos y organizados, proporcionándoles elementos para definir su vida futura.

Su objetivo es ayudar en la formación integral de los estudiantes mediante programas que contribuyan al desarrollo de competencias y, a su vez, atiendan las áreas institucional, escolar, vocacional y psicosocial que inciden en el proceso de enseñanza aprendizaje.

Además, la orientación educativa promueve en los estudiantes el desarrollo de habilidades y aptitudes que permiten mejorar el rendimiento escolar y progreso en la escuela, a través de brindarles apoyo para desarrollar habilidades y hábitos de estudio.

En muchas ocasiones, es el espacio al que llegan las y los estudiantes por cuestiones de inasistencia, reprobación, o problemas de conducta, al abandono escolar en este nivel de estudios. Por ello, la intervención de las y los orientadores educativos puede marcar una diferencia en los estudiantes.

CARLOS INCLÁN RUÍZ
Conalep Azcapotzalco

“Mi orientador me hizo cambiar, recapacitar y poner los pies en la tierra”

SIGUE ESTUDIANDO SIGUE TUS SUEÑOS

Acércate a los orientadores de tu plantel, ellos te apoyarán.

Desde los centros escolares se fomenta la educación, pero también el desarrollo a nivel personal y social. Por eso, las escuelas no solo trabajan los contenidos de las diferentes materias, sino también ayudan al correcto desenvolvimiento de los niños, a mantener una comunicación y relación constante con las familias, a desarrollar habilidades y competencias en los estudiantes, etc. En este contexto, es importante el papel de los docentes y del equipo de trabajo del centro, donde destaca la función de orientación educativa, la cual tiene lugar desde las aulas y también mediante el apoyo del departamento de orientación de un centro educativo.

La orientación educativa es un proceso por el cual se apoya a la familia y al alumnado para conseguir un correcto desarrollo a nivel personal y educativo. La orientación pretende ofrecer las herramientas necesarias para que los niños puedan conseguir sus objetivos, ayudando a los estudiantes en la toma de decisiones educativas. Esta se da desde las aulas, ya que una de las funciones del profesorado es la de orientar tanto a las familias como al alumnado.



CONCLUSION.

En este trabajo hablamos de lo importante que es la orientación educativa, así como a todos los que integran dicho grupo ya que tener una buena orientación a tiempo puede evitar elegir una carrera o camino correcto.

Es muy importante que cada institución tenga un área de orientación educativa para que los alumnos ante cualquier duda o al elegir algún área o carrera, este seguro de su elección, pero lamentablemente en muchas ocasiones los profesores no hacen su trabajo, en la institución no hay orientadores o los padres de familia obligan a sus hijos a elegir algo que no quieren por la simple razón de que ellos deben seguir el patrón de familia o son los sueños de mamá o papá. Muchas veces siempre los estudiantes de media superior hacen una elección mal por no tener un asesoramiento antes de elegir o que a media carrera se dan de baja por que antes no hubo un orientador, o alguien que les realizara un test ya que con eso sabrán sus habilidades y aptitudes para hacer una buena elección y sobre todo tendrás más opciones para elegir algo que les guste y emocione.

Bibliografía.

[A González-Benito](#) - ... Caribeña De Investigación Educativa, 2018 - revistas.isfodosu.edu.do

JA Mora - 1984 - books.google.com

Antología de proyección profesional de la universidad del sureste.